
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Baumfällungen Gut Karlshöhe
Datum: Mittwoch, 16. Februar 2022 19:31:48

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe mit großer Fassungslosigkeit gelesen, dass die vielen schönen Bäume an der
Bushaltestelle Gut Karlshöhe für einen Radweg weichen sollen. Ich arbeite direkt
gegenüber und freue mich jeden Tag an den Bäumen, gehe dort viel mit meinen Klienten
spazieren und bin traurig über jeden Baum, der gefällt werden soll.
Ich bin der Meinung, dass der bestehende Radweg in einem sehr guten Zustand ist und
völlig für den dortigen Radverkehr ausreicht. Auch der Fußgängerweg ist breit genug und
in gutem Zustand.
Es sollte in der Stadt so viel Grün wie möglich erhalten bleiben, einerseits natürlich für das
Klima und die Insekten, andererseits für das Wohlfühlen der Anwohner*innen, die genau
in diese Gegend gezogen sind, weil es dort noch so grün und naturnah ist.

Ich hoffe sehr, dass Sie viele eMails erhalten, die die Erhaltung der Bäume unterstützen.

Viele Grüße




